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Gentilissimi, 

 ho letto le Vostre considerazioni sul Bando Impresa Bassano e Vi ringrazio per la 

collaborazione che portate al Tavolo delle Attività Economiche. 

 Permettetemi tuttavia di precisare alcune cose. Il Bando Impresa cui fate riferimento è uno 

degli strumenti che l’Amministrazione mette in campo per sostenere il Centro Storico, assieme a 

tanti altri che qui sarebbe lungo elencare.  

 È stato modificato e migliorato negli anni ed ha permesso di dare coraggio e visibilità a 

diverse attività. Forse non siamo riusciti a comunicare a tutti l’esistenza di questa opportunità, ma 

chi ne ha beneficiato ci ha ringraziati, anzi, è già arrivata nei nostri uffici la richiesta della data di 

apertura del Bando di quest’anno. 

 Quanto al tema del Manager di Distretto, mi permetto di ricordarvi che già il 25 settembre 

2017, al termine del progetto che ci ha visti vincitori di un bando, avevo convocato il Tavolo delle 

Attività Economiche assieme al manager di allora, il dottor Aldo Pellegrino, proprio per ripartire 

assieme con un progetto condiviso.  

 L’ accoglienza non mi era sembrata delle più calorose, ma sono ugualmente disposta a 

rimettermi a lavorare assieme a Voi e ai componenti del Tavolo, oltre a tutti gli attori interessati 
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alla nostra città. Sicuramente, come giustamente osservate Voi, molte volte non serve moltiplicare 

le iniziative, ma dare sostanza a molti progetti già messi in campo. 

 Per concludere, come già ho avuto modo di dirVi in occasione del nostro incontro del 1 

febbraio 2019, ritengo che la figura del Manager sia sì importante, ma, proprio per questo il 

Comune non può e non deve farsene carico da solo. Sono quindi certa che si riuscirà , appena 

possibile, a rimetterci al lavoro, per la nostra città. 

Sempre a Vostra disposizione per eventuali chiarimenti. 

Vi ringrazio anticipatamente e porgo i miei migliori saluti. 

Maria Cristina Busnelli 
Assessore alle Attività economiche e Servizi Demografici 

                                      


